



Habrán recortes al PJ y a autónomos, asegura Morena

PATRICIA RAMÍREZ

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados afila ya las tijeras para recortar el Presupuesto de Egresos de la Federación para 2026 y advirtió que el Poder Judicial será de los "primeros" a los que se les disminuirán los recursos, pues la pasada Corte "se adjudicó" 17 por ciento de incremento.

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, advirtió que el Instituto Nacional Electoral (INE) también será revisado con lupa, junto con otros organismos.

"Sí, creo que va a haber ajuste en el caso de la judicatura. Sin poner en riesgo el ingreso de los trabajadores y sin poner en riesgo sus conquistas laborales y su permanencia, va a haber ajustes en algunos temas. En el caso de la Judicatura Federal, en el caso del Tribunal Electoral, en el caso de los entes autónomos se está revisando uno a uno, porque todos tenemos que ajustarnos", enfatizó.

En conferencia de prensa y luego de que la presidenta Claudia Sheinbaum criticara los presupuestos destinados al Poder Judicial y al INE, señaló que todas esas cifras "estarán a revisión y habrá que hacer ajustes para canalizar recursos a otras áreas prioritarias".

Asimismo, aclaró que en el caso del Poder Legislativo en el proyecto viene un aumento de alrededor de 5 por ciento, acorde a la inflación, pero se eliminará y quedará en los mismos términos de este año, y aclaró que los diputados recibirán un incremento de 3 mil pesos al mes.

"El Poder Legislativo también se ajustará el cinturón y se bajará su presupuesto, para que quede en los mismos montos

de este año", insistió el coordinador morenista.

Sobre el cálculo de reasignaciones para el próximo año, expresó que aún está en estudio el documento, pero, "por ejemplo, el del Poder Legislativo se plantea con 400 millones de pesos más para 2026, y en el proyecto definitivo vamos a eliminar los 400 millones o casi 500 para quedar en el mismo presupuesto de 2025".

El también presidente de la Junta de Coordinación Política explicó que presentará a los coordinadores de los grupos parlamentarios e integrantes de la Jucopo una propuesta de calendario para hacer una "discusión racional, amplia, efectiva".

Subrayó que se tiene proyectado que la Ley de Ingresos sea aprobada el 17 de octubre. "Es el calendario que aún voy a plantearle a los coordinadores de los grupos parlamentarios la semana próxima y que nos va a dar tiempo para poder discutir, deliberar y establecer con precisión los tiempos", señaló.

Recordó que se tiene hasta el 20 de octubre como límite para tener la Ley de Ingresos, y el 30 de octubre es el plazo para que el Senado la apruebe. El 15 de noviembre es el *deadline* para la aprobación del Presupuesto.

Al respecto, informó que los sectores que incrementaron su presupuesto respecto del año pasado son: energía, educación, vivienda, telecomunicaciones y bienestar.

Con relación a los recursos para la organización del Mundial de Fútbol, Monreal expresó que esa propuesta tiene que estar en el presupuesto y aclaró que hay muchos rubros que aún no han podido revisar, porque "apenas se recibió el paquete económico".



CORTESÍA CÁMARA DE DIPUTADOS



Ricardo Monreal, ayer, en San Lázaro.

El Poder Legislativo también se ajustará el cinturón y se bajará su presupuesto, asegura la banca morenista en San Lázaro.